横浜市立美しが丘中学校

令和6年3月1日



…学校教育目標… 『努力・協力・人間力』

横浜市青葉区美しが丘三丁目4 I - I Tel 045-901-6758

チャレンジの春に

校 長 坂井 雅代

少しずつ春の足音を感じる瞬間が増えてきました。ふと吹く風から暖かさを感じたり、 梅の枝にとまるメジロのさえずりに心和んだり…。桜の木も開花の準備をしているよう に枝の赤味が増してきました。私たちを包む世界がだんだんと華やぎはじめました。

出会いの季節である春は、同時に別れ、旅立ちの季節でもあります。慣れ親しんだ所 を離れ、新たな決意、希望を胸に今までとは違った環境で自らにチャレンジすべくスタ ートを切る、そんな季節でもあるのかも知れません。

昨年 8 月から ISS(国際宇宙ステーション)に長期滞在している横浜市出身の宇宙飛行士古川聡さんが、まもなく地球に帰還するのを前に開いた記者会見の記事を目にしました。その中で古川さんは「宇宙での生活が名残惜しく、許されるなら、もっと滞在したいくらいだが、残りの仕事をしっかりとして次のクルーにバトンをつなげていきたい」と抱負を述べていました。私たちには夢のように感じられる宇宙での生活ですが、出発までに非常に厳しい課題をこなすことが要求され、一度宇宙空間に飛び立ったならば、常に命の危険性と隣り合わせの状態で、失敗の許されないミッションをやり遂げなければならないという重圧に耐えなければなりません。加えて未知の健康被害というリスクも考えられます。しかし、古川さんは、こうした困難を当然のことのように受け止め、むしろ楽しんでいるかのようです。自分の夢を実現するために、つらい訓練を続けながら幾多の試練を乗り越え、チャレンジし続ける古川さんの姿に私たちは感動し、夢をもつことの素晴らしさを知り、自分も頑張ろうという勇気をもらえるような気がします。子どもたちには、中学校生活でどんな困難も乗り越える力を養い、未来に向かってチャレンジし続ける力を身につけてほしいと思っています。

3年生はまもなく卒業の日を迎えます。仲間とともに美しが丘で学び、成長してきたことに誇りをもち、見守り支えてくれた人たちへの感謝を胸に新たな世界へと力強く羽ばたいていくことでしょう。美中生の活躍をこれからも応援していきたいと思います。

《ご報告》

【 3年生 特別時間割がはじまりました】

青葉消防署の方から救命講習を受け、実践に役立つ救急法を学びました。 卒業遠足は東京ディズニーランドで楽しく過ごしました。

残り少なくなった中学校生活をクラスの仲間と満喫しているようです。

【 2年生 福祉体験を行いました 】

講師をお招きして講話と手話体験を行いました。

【 | 年生 ダンスを楽しんでいます 】

保健体育の授業では講師の方からダンスの指導を受けています。基本のステップからグループでの創作活動まで、ダンスの技術と表現力を学んでいきます。

【 学校運営協議会が開催されました 】

学校評価をもとに I 年間の教育活動を振り返り、学校運営協議会委員の方から ご意見、ご助言をいただきました。改善点については、次年度の学校運営に生 かしていきたいと思います。

【 新入生保護者説明会 】

来年度入学予定の保護者の方を対象に学校説明会を行いました。

《ご連絡》

【 卒業式 3/12 】

3年生の保護者の皆様に「卒業式のご案内」をお配りしました。

今年度は2年生も卒業式に参加します。なお、1年生は自宅学習となります。

【 総合の学習 発表会 2年生 3/19 】

これまで取り組んできた会社経営体験プログラムの成果発表会を行います。

【 球技大会 | 年生 3/19 2年生 3/21 】

【 修了式 3/25 】

3/26 より 4/7 まで春季休業となります。始業式は 4/8 です。

《 お知らせ 》

I・2 年生の保護者のご家庭に新たなメール配信システム「すぐーる」に関するお知らせをお配りしました。システムへのご登録ありがとうございます。本格的な運用は 4 月 I 日からとなります。4 月以降の出欠席につきましては「すぐーる」をご利用ください。

なお、部活動に関するメール配信につきましては追ってご連絡いたします。